



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Nouvelle entente de partenariat entre le Jardin du ruisseau Bois-Joli, le Port de Sept-Îles et ArcelorMittal Exploitation minière Canada

Sept-Îles, le 24 mars 2025 | Le Jardin du ruisseau Bois-Joli (JRBJ) est heureux d'annoncer la conclusion de deux nouvelles ententes de partenariat avec deux grandes entreprises très impliquées dans la région, le Port de Sept-Îles et ArcelorMittal Exploitation minière Canada. Pour l'année 2025, des contributions financières respectives de 5 000\$ ont été octroyées afin d'accroître la pérennité du Jardin dans son ensemble et favoriser la rétention du personnel.

« De nombreux défis se sont présentés aux portes du JRBJ ces dernières années. Dans le but de continuer d'offrir les mêmes services de qualité aux visiteurs du Jardin, notre administration a redoublé d'efforts dans la recherche de financement privé. Notre équipe tient à exprimer toute sa reconnaissance et remercie chaleureusement le Port de Sept-Îles et ArcelorMittal. Nous sommes fiers de pouvoir compter sur l'aide de ces grandes entreprises qui s'unissent et travaillent de concert pour soutenir davantage notre organisme et pour qui, le développement durable et la vitalité de nos communautés sont des valeurs clés. » - **Marie-Ève Desrosiers**, Directrice au Jardin du ruisseau Bois-Joli

« C'est avec plaisir que nous poursuivons notre partenariat avec le Jardin du ruisseau Bois-Joli et afin de favoriser la pérennité de ce lieu enchanteur et de cette ressource qui contribue grandement à promouvoir localement les bonnes pratiques horticoles. Nous sommes également heureux de voir notre partenaire ArcelorMittal se joindre à l'initiative et démontrer, ensemble, l'importance de la collaboration et de l'appui aux initiatives du milieu. », a indiqué **Frédéric Jolicoeur-Tetreault**, directeur des communications et des relations publiques au Port de Sept-Îles.

« C'est avec enthousiasme que nous apportons notre soutien au Jardin du ruisseau Bois-Joli, afin de participer à la poursuite de sa mission, de mettre en valeur la biodiversité horticole dans le milieu boréal, préserver son écosystème naturel et offrir un espace propice au ressourcement humain. Nous sommes profondément engagés à établir des relations de confiance durables et à jouer un rôle actif au sein des communautés dans lesquelles nous opérons. », a déclaré **Anne-Marie Dontigny**, directrice par intérim, Communications, chez ArcelorMittal Exploitation minière Canada.

Source

Marie-Ève Desrosiers
Directrice, Jardin du ruisseau Bois-Joli
directeur.jrbj@gmail.com